

Suivi questions CA salle 8 juillet 2024								
#	Heure de début	Prénom	Nom de famille	Organisme représenté, s'il y a lieu	Sujet de l'intervention	Réponses données lors du conseil	Suivi du CODIR	Direction responsable (si suivi requis)
0								
1	8 juillet 2024	Réal	Lauzon		Augmentation des taxes /Le futur du parc Campbell (planification)	<p>BD : concernant, les aménagements de parcs, la populaion est toujours consultée. Puis les services vont en appels d'offres pour les plans et devis puis la construction, Le programme fonctionnel et technique de chaque parc est basé sur les commentaires du public. Pour le parc Campbell-Ouest, les conclusions seront disponibles en septembre. Le projet pilote de piétonisation va être maintenu et il y aura une zone pour adolescents.</p> <p>BD : concernant les taxes, l'arrondissement a augmenté de 5 % et la VdM n'a pas augmenté plus que l'inflation. Ces hausses sont les moins élevées parmi les grandes villes.</p>		
2	8 juillet 2024	Francois	Arteau	Les amis du parc Angrignon	Surveillance du parc Angrignon	<p>BD : il n'est pas nécessaire d'appeler l'agence de mobilité durable pour intervenir dans le parc; ce sont les policiers qui sont chargés de l'application de la réglementation. Par contre, pour le stationnement, dans le parc de stationnement, c'est l'agence de mobilité durable qui est en charge. Des vérifications seront faites auprès du 911. Concernant les rassemblements, l'arrondissement donne des autorisations, le poste de quartier a la liste et il y a des limites dans les autorisations qui sont données. Les autorisations ne sont données que pour les aires de campement. Les citoyens peuvent toujours signaler les rassemblements.</p>		

3	8 juillet 2024	Hayley	Carolan	Université Concordia	Hébergement pour les itinérants	<p>BD : il y a eu une annonce conjointe des gouvernements provincial et fédéral pour aider les sites d'hébergement provisoires. Il y a 51 projets au total. La ventilation des sommes qui seront allouées aux différents organismes n'est pas encore connue. Aucune somme d'argent ne sera remise à la Ville. Pour avoir le détail de la ventilation, le mieux serait de faire une demande auprès du ministre Carmant. L'arrondissement travaille de concert avec le milieu communautaire, le SPVM et les tables de quartier. Il y a des démarches consultatives et des octrois financiers.</p>		
4	8 juillet 2024	Louis	Poisson		Maison Benoit Labre	<p>BD : il y a 2 types d'exemption. Une gérée par le gouvernement du Québec, délivrée par le ministère de la Santé et des Services sociaux. Cette autorisation a été accordée, signée par le ministère mais n'a pas besoin d'être affichée. Il y a une date limite de trois ans. Pour le ministère fédéral de la Santé, il s'agit d'une exemption différente avec des conditions différentes mais elle ne figure pas sur le site. C'est le SPVM qui applique la légalité / illégalité des normes. Un suivi sera fait.</p>		

5	8 juillet 2024	André	Major		Mesures prise par l'arrondissement pour le bruit et les désordres engendrés par un café-terrasse sur rue résidentielle	BD : il est interdit de mettre de l'amplification ou de la musique sur une terrasse. Il est important de le signaler pour faire cesser l'activité. Un suivi sera fait auprès des établissements mentionnés. L'arrondissement peut aussi retirer les permis de terrasses, ce sont des permis annuels, et faire également des représentations auprès de la RACJ. DAUP : l'achèvement de l'aménagement paysager était une condition pour pouvoir permettre l'étude de l'usage conditionnel.		
6	8 juillet 2024	Normand	Charbonneau		Mitigation des processus administratifs	BD : statistiquement, on est en dessous de la norme de 120 jours pour ce projet. Pour la question des congés, un agent est supposé prendre la relève. On est en amélioration continue et on va analyser ce qui peut être corrigé.		
7	8 juillet 2024	André	Lambert		Maison Benoît Labre	BD : l'arrondissement n'a jamais autorisé l'établissement du site d'injection supervisé de la Maison Benoit Labre. Ce que la Ville a permis, c'est l'augmentation du nombre de logements par rapport à ce qui a été permis à l'origine. La Maison Benoit Labre a estimé que les besoins étaient présents et on a fait une demande. SPVM : le SPVM va dévoiler différentes statistiques en lien avec les autres centres de consommation. En cas d'événements, il faut appeler le 911. L'environnement a effectivement changé puisqu'il y a un nouveau bâtiment. Des policiers sont présents dans le secteur. Des incivilités ont été constatées, les appels sont répondus.		

Suivi questions CA internet 8 juillet 2024

#	Heure de fin	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question ou commentaire	Réponses données lors du conseil	Suivi du CODIR	Direction responsable (si suivi requis)
0									
1	7-7-24 21:49:16	Mathieu	Prévost	Collectif pour une école primaire à Griffintown	École à Griffintown	<p>Bonjour. J'aurais voulu venir en personne poser ma question mais je suis seul à la maison avec mes deux petits enfants ce soir. Ça fait maintenant 2 ans et demi que la Ville de Montréal a reçu l'ordonnance demandant de céder un terrain pour la future école dans le quartier, et vous n'avez toujours pas réussi à vous entendre avec le CSSDM pour la cession du terrain. Cela veut dire que trois générations d'élèves, représentent environ 215 jeunes du quartier, ne pourront pas commencer l'école dans le quartier. Cela inclue des enfants qui profiteraient des nouvelles classes de maternelle 4 ans, qui est très important pour développement et le succès d'élèves provenant de milieux moins favorisés. Juste cette semaine dans le cadre des activités de notre collectif j'ai rencontré trois de ces familles qui ont déménagé dans le quartier en planifiant envoyer leurs enfants à la nouvelle école, mais pour lesquelles l'école arrivera trop tard. Vous pouvez deviner que ces familles ne voteront pas pour Projet Montréal aux prochaines élections. Une de ces familles enverra leur enfant à la Petite Bourgogne, nécessitant plus d'une heure de marche par jour pour les deux allers-retours. Les deux autres enverront leurs enfants dans des écoles à l'extérieur du quartier, nécessitant entre 60 et 90 minutes de transport en voiture à chaque jour. Je ne sais pas si vous réalisez ce que ça veut dire pour une famille qui n'a souvent que 2-3 heures de temps ensemble une journée de semaine d'en perdre 60 à 90 minutes en transport parce qu'ils n'ont pas d'école sur leur rue. C'est énorme. On ne sait honnête plus quoi vous poser comme question mais voilà : Notre question s'adresse à Mr. Dorais, responsable du dossier. Nous aimerions savoir quand était votre dernière rencontre avec le CSSDM afin de faire avancer le dossier, et quand est votre prochaine rencontre planifiée. Nous aimerions aussi savoir pourquoi le dossier bloque toujours. Merci – au nom des parents vraiment tannés de Griffintown</p>	<p>BD : la dernière rencontre a eu lieu jeudi dernier et la prochaine aura lieu dans deux semaines. Beaucoup de rencontres ont eu lieu. L'arrondissement y participe. L'école de quartier de Griffintown est par définition l'école de la Petite-Bourgogne. L'école de la Petite-Bourgogne sera en surpopulation avec l'arrivée prévue de nouveaux résidents dans Griffintown. Le Centre de services scolaire a planifié cette arrivée et se prépare en amont. Il est difficile de satisfaire à toutes les conditions de l'ordonnance dans ce secteur. Le dernier point qui reste à régler est celui de la cour d'école : cour d'école ou parc-école ? Si le parc est cédé au CSSM, le terrain doit être contaminé. On essaie de s'entendre pour que l'aménagement du parc-école satisfasse à la fois les élèves et les citoyens. Il y a actuellement un comité technique en place. la Ville aimerait que le ministère de l'Éducation accompagne un peu plus le projet. Les orientations de la Ville sont claires.</p>		

2	7-7-24 23:30:42	Diana	Gonzalez		Manque de toilettes au Parc Angrignon	Le pavillon de la forêt a été rénové très récemment et il est déjà fermé, donc les utilisateurs du Parc Angrignon se retrouvent de nouveau sans accès à de vrais toilettes. Ceci est désagréable, entre autres pour les personnes à mobilité réduite et les parents avec des enfants en bas âge. Avez-vous une date pour la réouverture du pavillon de la forêt ?	BD : la réouverture du pavillon a eu lieu aujourd'hui. Il y a eu un problème de fonctionnement pendant les travaux.		
3	7-8-24 1:48:36	Etienne	Le Nigen	Pour une école primaire à Griffintown	École à Griffintown	Vous nous aviez dit que les négociations avance, donc pourriez vous nous clarifier les points de négociations qui ont pu se régler depuis les deux dernières séances du conseil d'arrondissement? Pourquoi ne pas décontaminer le site tout de suite puisque ce sera nécessaire afin de construire l'école?	BD : voir réponse ci-dessus.		
4	7-8-24 8:25:55	Michael	Hind	Pointe Verte Community Garden	Approval for chicken pilot project in community garden	Bonjour. Je suis ici en tant que président du Jardin communautaire de Pointe Verte pour commencer à demander au conseil de modifier sa politique en matière d'élevage de poulets. Comme M. Dore le sait, Pointe Verte est à l'avant-garde de l'agriculture urbaine à Montréal depuis 18 ans. Nous avons adressé une pétition à ce conseil pour que notre terrain soit transformé en jardin communautaire. Une première à Montréal. Nous avons activement adressé une pétition à ce conseil pour rouvrir les jardins communautaires du Sud Ouest alors qu'ils étaient fermés en raison de sols toxiques. Nous avons été les premiers à rouvrir et notre comité a travaillé avec des urbanistes sur le nouveau modèle de jardin. Nous avons adressé une pétition à cette commune pour qu'elle soit la première à disposer d'une champignonnière collective. Cela a pris 3 ans, mais nous avons réussi. Maintenant, je suis ici pour vous demander d'envisager un projet pilote pour élever 4 poulets dans notre jardin communautaire. Nous avons un coup de poulet. Nous avons une organisation où nous pouvons adopter les poules pendant les mois chauds. Nous avons un comité dédié pour aider à la mise en œuvre. Nous avons une direction constante du jardin. Nous avons l'espace. Nous avons de bons antécédents de réussite avec de nouveaux projets. J'aimerais entendre les objections du conseil quant aux raisons pour lesquelles cela ne peut pas être tenté.	BD : effectivement, le jardin a innové dans plusieurs affaires. Un projet de garde de poules a récemment été autorisé pour le Bâtiment 7. Une analyse du projet sera faite pour bien le comprendre; ça doit être un projet pédagogique, respectueux de la santé animale.		

5	7-8-24 9:41:19	Anne	Pelletier	Les Amis du parc Angrignon	Consultation concernant le Plan d'urbanisme et de mobilité 2050	L'OCPM effectue une consultation publique au sujet du Plan d'urbanisme et de mobilité 2050. Ce document encadrera le développement de Montréal pour les 25 prochaines années. La participation des citoyennes et des citoyens ainsi que des organismes est primordiale, afin de recueillir leur opinion et leur vision de Montréal en 2050. La consultation a débuté le 18 juin et l'échéance pour le dépôt des mémoires est le 20 septembre. C'est la période des vacances pour la majorité des gens, ce qui défavorise la participation. Considérant l'importance du sujet, nous vous demandons M. Dorais, à titre de maire de l'arrondissement et de vice-président du comité exécutif, de solliciter vos collègues afin que cette échéance soit reportée d'au moins un mois. Êtes-vous prêt à transmettre cette demande au comité exécutif? D'autres organismes de Montréal ont la même inquiétude que nous sur le niveau de participation à cette consultation. Merci.	BD : le dossier est piloté par le SUM. Le conseiller Beudry en est le responsable. Pour le moment, une période de 3 mois est prévue, ce qui est déjà plus long que d'habitude. Des consultations publiques ont déjà eu lieu avant le dépôt du PUM. La préoccupation sera relayée au conseiller Beaudry et au SUM. Il faut également prendre en considération que certains dossiers sont gelés tant que le PUM n'est pas adopté.		
---	----------------	------	-----------	----------------------------	---	---	---	--	--

Suivi questions CA internet 14 août 2024

#	Heure de fin	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question ou commentaire	Réponses données lors du conseil	Suivi du CODIR	Direction responsable (si suivi requis)
0									
1	2024-08-13	Jules	Caron		Chute importante de pluie du vendredi 9 août	Quels sont les plans d'actions pour faire une inspection de canaux souterrains dans le territoire qui se trouve près de la rue Ste-Marie? Il y a eu 2 fois en l'espace de un qu'il y a eu des dommages d'eau dans nos unités.	BD : la rue Sainte-Marie et d'autres rues de l'ouest de Saint-Henri ont un historique d'inondations depuis des décennies en raison de la composition du sol et de l'apparition de nouvelles infrastructures. Il y eu une inspection des infrastructures en 2023 et aucun enjeu structurel n'a été détecté. La DTP va s'assurer d'avoir une nouvelle inspection pour s'assurer que tout est conforme.		
2	2024-08-14	Marc-Andre	Cloutier	SDC 5098 Sainte Marie	Mesures preventives d'inondations	Compte tenu des inondations répétées dans notre quartier, en particulier dans la rue Sainte Marie, le 13 juillet 2023 et à nouveau le 9 août 2024, j'aimerais aborder les engagements et les actions antérieurs de la ville. Lors d'une précédente réunion du conseil municipal, il a été dit que le système d'évacuation des eaux serait nettoyé et inspecté en 2024. Pouvez-vous confirmer que ce nettoyage a bien eu lieu sur notre rue ? Bien que les résidents aient pris des mesures proactives, notamment en installant des pompes de puisard et en remplaçant tous les clapets anti-retour, ces interventions n'ont pas permis de prévenir cette nouvelle inondation. Nous voulons savoir quelles sont les mesures spécifiques que la ville envisage prendre pour résoudre ce problème persistant et prévenir de futur inondations. Dans d'autres quartiers, la ville a déployé des camions pour pomper l'eau dans les zones à haut risque. Est-ce une option possible pour de futures situations semblables?	BD : l'arrondissement ne dispose pas d'un tel équipement. Ceci dit certains arrondissements ont pu avoir reçu l'aide des pompiers et certains arrondissements avaient déjà ce genre d'équipement. On va regarder ce qui peut être fait. Le secteur de Saint-Henri Ouest est dans un secteur de cuvette, il s'agit d'un secteur très à risque d'avoir des inondations. Les clapets anti-retour sont importants et doivent être installés. Il est aussi important de vérifier l'état des fondations des maisons. Certaines sont sur un vide sanitaire et certaines sont à même le sol. Il faut s'assurer d'avoir des fondations étanches. L'arrondissement réalise des parcs éponge. Le secteur du pôle Gadbois va être réaménagé et il y aura des infrastructures éponges d'ici quelques années.		
3	2024-08-14	Christopher	Hogan		Flood prevention	In Hochelaga cistern trucks showed up to some streets to drain water and prevent flooding. Can we also have this for Sainte-Marie on days of heavy rainfall (over 30mm)?	BD : les infrastructures éponges vont arriver dans le secteur.		

4	2024-08-14	Valerie	ladeluca		URGENT: Inondations de sous-sol juillet 2023 et août 2024 rue Sainte-Marie	Je suis résidente de la rue Sainte-Marie et j'en suis à ma 2e inondation en 13 mois. J'ai fait plusieurs appels au 311 cette année pour vous avertir du risque d'inondation sur notre rue et demander quand les travaux vont débutés. On m'a donné un numéro de dossier et ça c'est terminé là. Pas de suivi et pas de travaux. Au dernier conseil d'arrondissement, monsieur Dorais a dit que les travaux d'entretien des puisards débiterons dans les prochaines semaines ou mois. Évidement il est trop tard. Monsieur Dorais a aussi dit que les égouts de notre rue ont été inspectés en 2023 et qu'ils sont prêts à recevoir tout l'eau qui y arriverait. Nous sommes une douzaine de résidents sur la rue qui ont été inondés encore une fois, prouvant qu'il y a de sérieux problème d'infrastructure ici. L'eau s'est élevé à plus de 18 pouces chez moi malgré le clapet anti retour et 3 pompes de puisard. Quels sont les travaux à prévoir afin de corrigé cette situation de façon permanente et quand vont-ils commencer?	BD : le contrat de nettoyage a été octroyé en février dernier. Le secteur de Saint-Henri Ouest fait partie des secteurs prioritaires.		
5	2024-08-14	Sandy	RJ		Dégâts d'eau	The city is not doing enough to prevent floods from occurring in our neighbourhood of St-Henri. Provincial gov't financial support says they can't help bc it's faulty city infrastructure and they only help with "acts of God" and city gov't says it's not their fault cause it's an "act of God". They are paying vb other the ball and meanwhile, citizens are left stranded, with insurance companies not willing to help, even those of us that have proper coverage, bc it's happening too often. Insurances are going to label us an exclusion zone. City keeps issuing permits for building more and more condo buildings and basement appartements knowing that sewage and storm drain systems haven't been updated in decades... Why are we paying municipal taxes for, then?	BD : le gouvernement du Québec veut aider les municipalités et les villes invstissent beaucoup d'argent. Si on veut accélérer la cadence, les villes ont beoin de l'aide du gouvernement du Québec. Pour la Ville de Montréal, il faudrait environ 1 milliard de dollars pour être résilient. Les municipalités ont besoin d'aide. Avec l'Union des municipalités et la Fédération québécoise des municipalités, les villes ont demandé un pacte vert avec le gouvernement du Québec. Le gouvernement n'est pas sourd mais a besoin de se faire convanicre davantage. L'arrondissement du Sud-Ouest a été le premier arrondissement à mettre en place des saillies drainantes. Il y en a 37 aujourd'hui. L'arrondissement fait sa part, la Ville vient de démarrer un programme dans son PDI pour financer des rues, trottoirs, saillies et parcs drainants. Plus on va déminéraliser et plus l'eau va pouvoir percoler. Lorsque la Ville reçoit des demandes de permis pour des immeubles, des vérifications sont faites pour savoir si les infrastructures sont adéquates. L'aspect du logement en sous-sol va être revu et plus restrictif. Le secteur de Saint-Henri Ouest sera revu avec des investissements structurants.		